



中学部 社会科「お人形様」探究学習



中学部3年1組の社会の授業で、県の重要無形民俗文化財「お人形様」の調べ学習を行いました。

保存会代表の荒井さんに「お人形様」の成り立ちについて教えていただき、地域の歴史、文化、伝統を受け継いでいくことの大切さを学びました。

第61回 福島県障がい者スポーツ大会



5月14日(日)、いわき陸上競技場で障がい者スポーツ大会が開催されました。

本校から陸上競技、フライングディスク競技に出場した選手の健闘が光り、今年も全国大会福島県代表への選出に期待がかかります。

小学部 そだてよう（ミニトマト）



小学部2年生が、ミニトマトの栽培に挑戦しました。

プランターにたくさんの土を入れ、じょうぶに育つようお願いをこめて、トマトの苗を慎重に丁寧に植えました。

トマトがいっぱい採れるといいね。

中学部 農工芸班 畑の除草作業

中学部の農工芸班では、ジャガイモを栽培しています。

暖かい季節となり、畑に雑草が増えないよう、除草作業に取り組みました。根気のいる作業ですが、将来の生活につながる大切な仕事です。



令和5年度 第1回 授業参観



4月28日(金)、新しい学年になって初めての授業参観を行いました。

多くの保護者の皆様に学習の様子を参観していただき、いつも以上にがんばる子どもたちの姿が見られました。

<編集後記> 5月27日(土)には、小・中学部の運動会が開催されます。4年ぶりに保護者の皆様の参加制限なしでの開催に、子どもたちは、はりきって競技することと思います。

一生懸命練習に取り組んでいますので、当日、子どもたちが練習の成果を発揮しがんばれるよう、温かい声援よろしく願いいたします。